

## 豊川市観光振興推進計画（案）の意見募集結果と市の考え方

提出された意見等の要旨、意見等に対する市の考え方は次のとおりです。

なお、提出された意見等は公表が原則ですが、本案件と関係のない意見、単に賛否の結論だけを示した意見、第三者を誹謗中傷する意見等については、その要旨及び市の考え方は示しません。

### 項目：観光振興に関すること

No.	意見等の要旨	市の考え方
1	観光協会と国際交流協会を合併して一体として活動を始めるべきではないか。観光協会は、国内外の外国人に目を向け、国際交流協会は、海外との交流と併せて、観光にも目を向けるべきだと考える。	外国人向け観光振興については、施策2－(3)インバウンド対策事業①外国人向けコンテンツの検討において検討してまいります。いただいたご意見は、今後の施策の参考とさせていただきます。
2	西部地域の観光資源を複数活用したウォーキングコースの新設等により、点在する観光資源の有効活用を図り、町おこしの観点からも観光振興につなげてはどうか。	西部地域を含む市内各所を周遊促進する仕掛けづくりについては、施策2－(1)消費機会の拡大②周遊促進において検討してまいります。いただいたご意見は、今後の施策の参考とさせていただきます。
3	豊川稲荷以外に知名度のある所がないと思われるので、豊川稲荷の知名度をもっと上げる施策と、豊川稲荷に来た後、次の場所に誘導する仕組みがあると良いと考える。豊川稲荷プラス、もう一箇所を観光してもらおうことを狙ってはどうか。	豊川稲荷をはじめとした本市の観光情報の効果的な発信については、施策1－(2)効果的な情報発信において検討してまいります。また、市内各所を周遊促進する仕掛けづくりは、施策2－(1)消費機会の拡大②周遊促進において検討してまいります。いただいたご意見は、今後の施策の参考とさせていただきます。
4	観光が点でしか考えられておらず、コースをつなぐ企画力が不足していると考え。解決策として、深い知識で案内できる観光ガイドを養成すると同時に、市民への体験学習ツアーを企画する必要があると考える。	観光ボランティアの育成及び市民への体験学習ツアーについては、施策2－(5)担い手の創出・ホスピタリティ情勢①人材育成と担い手の創出、②市民による観光資源の魅力発信において検討してまいります。いただいたご意見は、今後の施策の参考とさせていただきます。
5	①QRコードを活用したより深い施設案内と関連施設が分かる説明と外国語対応。②平和公園、国分尼寺等にはARを含む新しい技術を取り入れてより深く学べ、より楽しい学習の場作り。 以上、2点の観光施策を提案する。	QRコードを活用した観光案内やARの活用については、施策3－(1)受入環境整備①観光関連インフラの整備、施策3－(2)最新技術の活用①新たなサービスの活用において検討してまいります。いただいたご意見は、今後の施策の参考とさせていただきます。
6	①豊川稲荷から最寄駅までの場所に次の施設の検討。「無料休憩所」、「足湯」、「バラ専門店」、「バラ手水」、「しそ専門店」、「いなりん専門店」②豊川稲荷の狐のイメージを利用したイベント開催 以上、2点の観光施策を提案する。	豊川稲荷周辺の受入環境整備やイベント開催については、施策3－(1)受入環境整備①観光関連インフラの整備、施策2－(1)消費機会の拡大④土産物開発とよかわブランドの活用、⑤土産物等の販売促進、施策2－(2)通年で楽しめる観光地づくり②話題性のあるイベントの実施で検討してまいります。いただいたご意見は、今後の施策の参考とさせていただきます。

7	<p>歴史的建造物や街並みを保存して観光に活かしてほしい。JRに現存する木造駅舎、牛久保、三河一宮、西小坂井、愛知御津の保存や復元整備をJRとともに連携して取り組んでもらいたい。</p>	<p>本市では、現時点でJR各駅の木造駅舎の保存及び復元整備を行う計画はなく、本計画の修正はいたしません。いただいたご意見は、今後の施策の参考とさせていただきます。</p>
8	<p>鉄道による観光誘致を以下の4つの観点で進めてほしい。 「宿泊施設の整備」、「駅舎整備」、「ワンマンカーの駅紹介、観光アナウンス」、「JRとの連携」、「駅周辺観光案内看板の充実」</p>	<p>本市では、現時点で鉄道会社と連携した宿泊施設等の整備事業を行う予定はなく、本計画の修正はいたしません。 鉄道会社との連携については、施策1-(2)効果的な情報発信 ①情報発信手法・内容の見直しで検討してまいります。また、駅周辺の観光案内看板の充実は、施策3-(1)受入環境整備 ①観光関連インフラの整備で検討してまいります。いただいたご意見は、今後の施策の参考とさせていただきます。</p>
9	<p>旧街道沿いの街並みは、貴重な風景であると考え、空き家の活用や解体された家屋の移築など日本家屋、風景としての街並みを守っていく動きがほしい。</p>	<p>本市では、現時点で旧街道沿いの街並みや日本家屋の保全、再利用を進めていく計画はなく、本計画の修正はいたしません。今後の施策の参考とさせていただきます。</p>